

Bellevaux (Thonon), Frankreich, Namen der Opfer Hexenverfolgung

Herzogtum Savoyen / katholisch.

Heute ist Bellevaux eine Gemeinde im

Arrondissement Thonon-les-Bains, Departement Haute-Savoie,

Region Auvergne-Rhone-Alpes, Französische Republik.

Aus Bellevaux:

Eine Frau, welche 2x auf ewig verbannt wurde.

- 1634 Jaquema Baussan / Tochter von Henry Baussan /
aus Bellevaux (Thonon). ewige
Verbannung
Verdacht des Diebstahls und der Hexerei.
Die Beschuldigte wurde inhaftiert und mehrfach befragt.
Das Freiburger Stadtgericht verurteilte Jaquema Baussan
am 22. August 1634 zur ewigen Verbannung.
Das Verfahren begann am 19. August 1634.
(SSRQ FR I/2/8, S. 475 ff.)
- 1637 Jaquema Baussan. ewige
Verbannung
Die Frau missachtete ihr Verbannungsurteil.
In Haft genommen und das Freiburger Stadtgericht
verurteilte Jaquema Baussan am 27. Mai 1637 erneut
zur ewigen Verbannung.
(SSRQ FR I/2/8, S. 475 ff.)

Quelle:

Binz-Wohlhauser, Rita und Dorthe, Lionel:

Freiburger Hexenprozesse 15. – 18. Jahrhundert

In: Sammlung Schweizerischer Rechtsquellen,

IX. Abteilung – Die Rechtsquellen des Kantons Freiburg,

Erster Teil – Stadtrechte,

Zweite Reihe – Das Recht der Stadt Freiburg,

Band 8.

Basel 2022

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.

Kirchstraße 11

99897 Tambach-Dietharz

Telefon: 036252 / 31974

E-Mail: bdireske56@gmail.com